



En la inauguración de la Feria del Libro

# El testimonio de Gladys Marín

Estará presente con la finalidad de lanzar su libro "La vida es hoy", además de entregar espacios para el debate con la comunidad

Finalmente este viernes se inaugura una de las instancias culturales más importantes que se celebra cada año en la provincia, la Feria del Libro. Esta es la séptima versión, y dicha instancia se caracterizará por la presencia de diversas personalidades que ya confirmaron la presencia para el encuentro.

La inauguración será a las 20 horas, contando con la participación especial de la Presidenta del Partido Comunista de Chile, Gladys Marín, quien en su estada de tres días en la ciudad presentará su libro "La vida es hoy", correspondiente a la Colección Testimonios. Además sostendrá encuentros con la gente que participe en la feria, para lo cual existe un programa a cumplir los días que se encuentre en la ciudad.

## La vida es hoy

En relación a su libro, Gladys Marín ha recibido diversas críticas, principalmente enfocadas a una globalidad de significado. Por ejemplo, se ha catalogado su obra no sólo como la voz de un compromiso social y político, no sólo la recopilación de antecedentes de una vida dedicada a la lucha por la igualdad, la libertad y la justicia, sino que por sobre todas las cosas, una de las páginas más fuertes correspondientes a la herida que aún conserva el país. En definitiva, Gladys Marín recuerda en estas páginas los días felices de su infancia, cuando ya era traviesa y contestataria, y aprendía a no guardar silencio ante las injusticias. La conciencia y el compromiso



Gladys Marín compartirá con la comunidad loina hasta el próximo domingo.

mismo social los adquiere a muy temprana edad en la Escuela Normal de Santiago, será su paso estudiantil el que marcará su ingreso a las Juventudes Comunistas. Luego la historia del conocimiento de Salvador Allende, el gobierno de la Unidad Popular, el trabajo en comunidades sociales, su amor, Jorge, sus hijos, el Golpe Militar, desaparecimientos, el exilio, la separación de sus hijos, la clandestinidad, los amigos torturados, el quiebre de los afectos, dolor, más dolor y acción: la resistencia, la rebelión popular, la fe, la fuerza.

Esto y más entregará en su paso por El Loa, donde existen voces que desean ser escuchadas por la mujer fuerte y única de la izquierda en Chile.

## Feria

Con respecto a los últimos preparativos, la feria ya está estructurada casi en su totalidad. Serán 20 stands que expondrán lo más variado de la literatura y bibliografía nacional e internacional, gracias a la presencia de importantes editoriales.

## El testimonio de Gladys Marín. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El testimonio de Gladys Marín. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)